

# INFORMATIONS INTERNATIONALES

## I N D O C H I N E

Depuis l'écrasant vote à gauche et la formation du nouveau gouvernement ; il y avait deux solutions à l'égard de l'Indochine.

1er.) Retrait du corps expéditionnaire et reconnaissance du VIET-MINH.

2eme) Ne plus parler de l'abominable expedition coloniale.

L'HUMANITE et LE POPULAIRE ont adopté cette deuxième solution. C'est plus facile. Ça n'empêche pas la continuation des massacres, mais ainsi les riches colons retrouveront leurs plantations de Caoutchouc...et on fera des pneus pour les camions des gardes mobiles.

"INDEPENDANCE DES COLONIES !" disait LENINE

"PRODUIRE D'ABORD" répond THOREZ.

---

Associated Press..24 Novembre

((Les correspondants anglais et américains à Saïgon ,ont envoyé une protestation unanime à l'amiral Mounbatten contre "'l'impossibilité de s'assurer des informations régulières et précises sur les sujets ayant trait à la politique en Indochine au Sud du 16ème parallèle"'

"'Nous protestons contre cette censure qui étrangle les nouvelles à leur origine. Nous demandons que l'on prenne des mesures qui rendront possible une diffusion satisfaisante de nouvelles exactes sur les événements de cette région"''))

---

L'HUMANITE se tait...mais comme en Angleterre, il n'y a pas de staliniens au gouvernement.....

...REUTER..24 Novembre ..Le leader communiste Harry Pollit a déclaré au congrès annuel du P.C Britannique à Londres "'Le gouvernement travailliste se doit de modifier sa politique étrangère qui est en tous points identique à la politique impérialiste du parti conservateur"'.

---